

# MILENIO

Martes 7 de marzo de 2017

Arturo Ramírez Gallo/ **Guadalajara**

Los responsables de los ataques cometidos en centros universitarios y preparatorias de la Universidad de Guadalajara (UdeG) serán encontrados en los siguientes días, afirmó Eduardo Almaguer, titular de la Fiscalía General del Estado (FGE).

A través de un comunicado emitido el pasado viernes, la UdeG pidió apoyo en materia de seguridad al gobernador Aristóteles Sandoval y presidentes municipales. Esto tras registrarse asaltos al interior del Centro Universitario de los Valles (CU-Valles), el Centro Universitario de Los Altos (CUAAltos), Centro Universitario de Ciencias de la Salud (CUCS), las preparatorias regionales de Santa Anita y de La Barca y las preparatorias metropolitanas 7 y 10.

Eduardo Almaguer aseguró que "se han hecho diligencias importantes en los lugares donde pudieran haberse comercializado los artículos que han robado, particularmente pantallas y computadoras y que también las diferentes investigaciones son amplias desde el personal administrativo, el personal de

SE HAN HECHO DILIGENCIAS CON EMPLEADOS DE LA UDEG

## FGE dará con responsables de robos en instalaciones de UdeG

ESPECIAL



Se han registrado asaltos en el Interior de varios centros universitarios

La casa de estudios reportó agresiones y robos en los últimos tres meses

vigilancia que tienen de empresas privadas, las personas que están alrededor de estos centros educativos".

La FGE, las comisarías de Seguridad Municipal y la UdeG estarán trabajando a la par para definir estrategias y realizar las investigaciones correspondientes a robos suscitados en tres centros universitarios de la máxima casa de estudios.

Eduardo Almaguer afirmó que aún no se encuentra con los elementos para determinar si detrás de dichos actos se encuentra gente del crimen organizado. La UdeG ha solicitado que 200 de

las cinco mil 400 videocámaras del C5 Escudo Urbano, sean instaladas cercanas o en torno a los centros universitarios. La FGE aceptó lo pedido y se inició con trabajos de estudio e incluso la instalación de postes.

"Los puntos donde ellos (la UdeG) han solicitado que se instalen cámaras son los Centros Universitarios de la Universidad de Guadalajara, que tienen una gran afluencia. Inclusive, en el caso particular de Guadalajara, hubo una petición donde expresa de su coordinación de seguridad de la Universidad para que algunos centros universitarios se colocaran estas cámaras", dijo el fiscal.

La UdeG reportó agresiones y robos en instalaciones durante los últimos tres meses. Se reportó que en dichos actos participaron personas encapuchadas, equipo táctico, ropa de asalto y armas de alto calibre, además de que operaban con el mismo modus operandi.

En los ataques se han sustraído 76 computadoras portátiles y de escritorio, cinco proyectores, nueve pantallas y un vehículo, entre otros artículos electrónicos. **M**